
医療費窓口無料化県知事要望署名

賛同依頼の返答 続々届く (1/24 現在)

公表団体・個人 23、非公表 19

署名協力 33、追加署名用紙依頼 1,806 枚

一月中旬から長野県保険医協会事務局の協力を得て、長野

県下の団体等に署名の賛同・協力依頼文書を一斉に郵送しま

した。1 月 17 日からその返答用紙が社保協事務局に FAX

で続々届くようになりました。(左：写真)

1/24 現在で 43 団体・個人から返答用紙が事務局に届き

ました。うち、公表賛同者が 23 団体・個人、非公表賛同者

は 19 団体・個人。署名協力者は 33 団体・個人、署名の追

加要望枚数は、累計で 1,806 枚になっています。

氏名公表許可の団体・個人の一覧（事務局に届けられた順） ↓

長野県難病患者連絡協議会、上田市職員労働組合、木島村議・樋口勝豊、長野市議・小林義和

飯島町議・三浦寿美子、佐久穂町議・井出清嗣、飯綱町議・伊藤まゆみ、日向幼稚園・園長佐藤常治、

ささべ幼稚園・事務長池田岳、天使幼稚園・園長高橋明星、上高田保育園、真島児童館・館長小山安正、

南牧村議・片桐勝則、栄村議・山本千鶴子、下条村議・串原寛治、光こども園・代表理事松田敦子

南木曽町議・坂本満、池田町議・薄井孝彦、佐久市議・小林松子、木下保育園・保護者会長、

天竜村職員組合、長野県精神保健福祉会連合会（ながのかれん）、伊那神経科病院理事長・高橋丈夫

「すすめる会」のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを立ち上げました。
ｱﾄﾞﾚｽ⇒http://www.medical-post.net/fukushi/

「すすめる会」事務局では、県知事への要望署名活動を推進

するため、新たに「すすめる会」のホームページを立ち上げま

した。ホームページには、「すすめる会」の紹介、活動状況、

署名の協力願い、署名の市町村別到達数、賛同団体・氏名の公

表、関係資料などを掲載していく予定です。

現在事務局では、事務局に届けられた署名を市町村別に分け

て、到達数をコツコツ入力しています。（現在の入力数 3,005

筆）県下すべての自治体の住民から署名を頂きましょう。

12 月末 署名の到達数 16,641 筆

みんなの願いは窓口無料 すすめる会ニュース 14-2 号
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